

Santiago acoge la exposición sobre la vida de Álvaro del Portillo

Artículo sobre la exposición "Juntos por África, Harambee y Álvaro del Portillo", que se inauguró el 15 de julio en Santiago de Compostela.

15/07/2014

Compostela acoge desde hoy la exposición "Juntos por África, Harambee y Álvaro del Portillo", una muestra itinerante sobre la vida y

obra de este obispo que sucedió a José María Escrivá en la prelatura del Opus Dei, incluyendo ilustraciones de sus numerosos viajes a África.

La exhibición que acoge la Fundación de Abanca, situada en la Rúa do Vilar del casco histórico compostelano, se podrá visitar hasta el 31 de julio y cuenta con más de veinte paneles fotográficos que ilustran las aventuras del prelado, además de fragmentos de sus escritos.

La exposición, que recorrerá diferentes ciudades españolas, está organizada por la ONG Harambee Africa International y su principal objetivo es ensalzar la figura de Álvaro del Portillo por el impulso que dio a iniciativas sociales en el continente africano.

El delegado del Opus Dei en Galicia, Jaime Cárdenas del Carre, ha señalado el acercamiento que supone

la muestra a un hombre que "trasmittió paz" allá por donde fue.

"La exposición es la vida de un pulso a lo social dado muy de cerca", ha dicho Cárdenas.

También pretende dar a conocer y recaudar fondos para cuatro proyectos que Harambee apoyará durante este año en el área sanitaria y educativa de diferentes regiones del continente africano, ha explicado Paula Quiroga, delegada en A Coruña de la organización.

Quiroga ha abogado porque las fotografías transmitan el espíritu generoso y caritativo de Portillo, ya que no es necesario tener bienes materiales para poder contribuir a acciones sociales.

"Queremos que se invierta en lo que no se puede ver pero que puede cambiar a un pueblo", ha enfatizado.

EFE

ABC

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/santiago-acoge-
la-exposicion-sobre-la-vida-de-alvaro-
del-portillo/](https://opusdei.org/es-es/article/santiago-acoge-la-exposicion-sobre-la-vida-de-alvaro-del-portillo/) (22/02/2026)